
Bilan estival - Intervention de M. LAMBERT, Conseiller Municipal

«M. Bernard LAMBERT : Cela a vraiment été une séance rapide, à croire qu’on va au même

rendez-vous, écouter Alain JOYANDET. Peut-être Monsieur le Maire venez-vous avec nous puisque

c’était mené tambour battant ce soir…

M. LE MAIRE : Si j’avais su que c’est pour cela que tu prenais la parole, je ne te l’aurais pas donnée

(rires).

M. Bernard LAMBERT : Monsieur le Maire, je pensais que vous alliez faire un premier bilan de

l’activité estivale sur Besançon. Est-ce qu’il est possible pour la prochaine séance d’avoir une

communication forte là-dessus ?

M. LE MAIRE : Cher ami, pas totalement terminée puisque nous ne sommes aujourd’hui que mi

septembre, mais il y aura donc comme chaque année une communication qui sera faite par l’Adjoint au

tourisme et Joëlle SCHIRRER nous parlera de la Citadelle qui a eu de très très bons résultats cette

année».

Dont acte.
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